

VILLAMAYOR DE ARMUÑA

El Consistorio dará continuidad a la renovación del Camino de Gudino hasta el Parque Científico

Las obras ya están adjudicadas e incluyen la remodelación y pavimento del tramo que va desde el cementerio hasta el final

EÑE | VILLAMAYOR

La preocupación del Ayuntamiento de Villamayor por acondicionar el paso principal de acceso entre el núcleo urbano con el Parque Científico continúa con la nueva actuación prevista para remodelar el vial desde el cementerio, donde concluyó la primera fase de ampliación del Camino de Gudino, hasta la entrada a las urbanizaciones de la ribera del río y el sector 14.

Unas obras de mejora que consistirán en la repavimentación y adecentamiento del camino, con el objetivo de mantener la imagen y buenas condiciones que ofrece el remodelado primer tramo desde la travesía SA-300, como afirma el alcalde en funciones, José Martín.

En este sentido, asegura que el equipo de Gobierno está estudiando incluir una partida en el presupuesto del próximo año para acometer una actuación más ambiciosa y completar la ampliación y urbanización de esta zona, que cada vez cuenta con mayor tránsito, tanto de vehículos como de peatones. "Es un proyecto de gran envergadura que requerirá iniciar los expedientes de expropiación para ejecutar el nuevo trazado, porque aunque había un proyecto anterior, hay que valorar si se adapta a las condiciones actuales y que en todo caso afrontaremos más adelante", insiste Martín Bravo.

Las obras que se ejecutarán dentro de los proyectos presentados por el Consistorio a los Planes Provinciales, y cuentan con una partida de más de 200.000 euros incluida la aportación municipal, y que engloba también otras mejoras.



Las nuevos trabajos irán desde el tramo del cementerio hasta el final. | EÑE

Mejoras para garantizar la seguridad vial de la zona

El acondicionamiento de este tramo ha sido una de las demandas vecinales con el objetivo de dar continuidad a la ampliación llevada a cabo en el acceso del Camino de Gudino, en la que se ejecutó el ensanchamiento de dos carriles y nuevos servicios (como parada del autobús, aparcamientos y carril bici) para crear también un tramo urbano peatonal con nuevo acerado y mejorar la comunicación y la seguridad vial de la zona. El nuevo proyecto de pavimentación, incluido en los Planes Provinciales, ya está adjudicado y comenzará en breve. Además, engloba también las mejoras en el Camino del Canto para arreglar las cunetas y la canalización de agua en esta zona; de esta manera se evitarán los problemas de inundaciones que se producen cada año con la llegada de la época de lluvias por las deficiencias que presenta, al ser una de las más antiguas.

SANTA MARTA DE TORMES



Las asociaciones inician su programa de actividades. | EÑE

El tejido asociativo dinamiza la vida municipal con un programa propio de actividades y talleres

EÑE | SANTA MARTA

La participación e implicación ciudadana para dinamizar la vida municipal de Santa Marta sigue creciendo y cada vez es mayor el tejido asociativo que muestra su compromiso en el desarrollo de proyectos, con un total de 64 agrupaciones registradas de los distintos ámbitos.

Las asociaciones ofrecen una amplia oferta con una veintena de actividades diferentes para el nuevo curso, que comenzaron ayer en el Centro de Participación Ciudadana y en el Centro Cívico como escenarios principales cedidos por el Ayuntamiento donde se desarrollan los talleres y las clases. No obstante, las inscripciones aún no están cerradas y los interesados en participar en alguna actividad deberán formalizar su plaza a través de las propias asociaciones, que les que facilitarán la información y los horarios.

Una variedad de propuestas que permitirán que las instalaciones municipales cuenten con actividad por las mañanas y las tardes, lo que contribuye no sólo a fomentar la participación, sino también a estrechar las relaciones sociales entre los alumnos, que comparten conversaciones y hacen aportaciones que enriquecen la formación.

Además, el centro de actividades de la calle Enrique de Sena volverá a acoger por segundo año consecutivo el taller de alfarería gracias a la colaboración con el Instituto de las Identidades de la Diputación (IDES), "para continuar consolidando una actividad para los interesados por la cultura popular que se iniciaron en esta materia el pasado año y ampliar la oferta educativa", reconoce el concejal de Cultura, Francisco Miguel García.

CARBAJOSA DE LA SAGRADA



Nueva actividad de patinaje

Los aficionados a los patines, niños a partir de cuatro años y adultos, disfrutarán este curso de la actividad de patinaje organizada por el Consistorio dentro de la programación cultural y que se realizará en el nuevo Recinto Ferial. | EÑE

SANTA MARTA DE TORMES



Los alumnos de Comercio inician el curso

Los alumnos de 2º curso de Comercio del Centro de FP Hernández Vera de Santa Marta han iniciado el nuevo curso en el que perfeccionarán sus técnicas y aprenderán nuevas herramientas para formarse en el sector. | EÑE